



10月の園だより



ひかり保育園

気持ち良い秋晴の下、伸び伸びと身体を動かすことを楽しんでいる子どもたち。ますます秋の深まりを感じているこの頃です。昼夜の気温差がある季節でもありますので、健康面には十分に気を付けていきたいと思えます。ご家庭におかれましても、日々の健康チェックを引き続き宜しくお願いします。今月はお芋ほり、ハロウィンといった楽しい行事がたくさんあります。先生も子ども達と一緒に楽しみながらおこなって参ります。子ども達にとって素敵な行事となりますように☆

【十五夜】

9/21にお月見会を行いました。十五夜の紙血シアターを行いました。子ども達はしっかりと椅子に座り、集中してお話を聞く姿が見られました。中秋の名月は見られましたか？
小さいイベントではありますが大切に伝えていきたいです。

【9月の遊び】

まだまだ暑い日が続いた9月。お天気の良い日には全身を使い、みんなで楽しみました。フィンガーペインティングや寒天遊び・氷遊び・とんぼのメガネ・製作など充実した9月になりました！



【総合避難訓練】

9/16に総合避難訓練を行いました。緊急サイレンが鳴り響き、少し不安げな子ども達。先生の指示に従い、園庭に避難することが出来ました。毎月の訓練をしっかり行い、備えて参りたいと思えます。訓練の後には水消火器の体験を行いました。初めての体験に緊張しながらも上手く的に水を当て、消火成功の文字が見えると皆自慢げな表情をしていました！

【今月の歌】

- ・大きな栗の木の下で
- ・やきいも
- グーチャーパー
- ・ふしぎなポケット

【今月のイベント】

- 15日 誕生日会
- 22日 お芋ほり 1・2歳
- 28日 ハロウィン
- 29日 歯科検診
- お芋ほり予備日



【たんぼぼ組】

10月6日 やまのうち まりんちゃん

【お知らせ・お願い】

◎英語で遊ぼう！※1・2歳クラス

今月より、毎週火曜日に異文化交流の一環として、英語講師ハッピー先生にお越しいただき、英語に触れ合いながら楽しく過ごしたいと思います。

◎衣替えについて

朝晩は涼しい日も増えて参りました。少しずつ衣類の衣替えをお願いします。子ども達はたくさん動き、汗もかきやすいため、厚着になりすぎないように気を付けましょう。また、保育園には動きやすい衣類・汚れても良い衣類・自分で着脱しやすい衣類のご用意をお願いします。

◎お芋ほりについて

22日(金)に1・2歳クラスでお芋ほりを計画しています。詳細につきましては別途お手紙を配布させていただきますのでご確認ください。

◎歯科検診について

29日(金)14:00～歯科検診を行います。年1回の検診となりますので、登園のご協力をお願い致します。

【0歳児】

★今月の保育目標★

- ・安定した気持ちで落ち着いて過ごせる様、子どもの欲求や気持ちに寄り添う

夏の遊びから秋へと移り変わって子ども達は元気に体を動かす遊びに興味を持って遊べるようになってきました。寝返りから腹ばいへ、ハイハイからつかまり立ちへ、伝い歩きから一人歩きが出来た子など、一人ひとりの発達段階は違いますが、どの子も十分に体を動かしての探索遊びが大好き。また、音楽や歌を歌うとニコニコ笑顔でじーっと顔を見て一緒に歌っているかのように長い喃語を発して喜んでいる姿は、とっても可愛いです。秋は食欲が進む時期でもあり、全員が離乳食で完食の日が多くなってきました。毎日楽しい雰囲気の中で食事が出来ればと試行錯誤しながら進めています。朝夕と日中の気温差があり、衣服の調節に気を配りながら快適に過ごせるようにしていきます。



【1歳児】

★今月の保育目標★

- ・行事の際に他年齢の子どもと触れ合ったときも、安心して自分の気持ちを表すことができるようにする

戸外で過ごすのが、心地よい季節となりました。園庭や近くの公園に行き、戸外で遊ぶ時間をたくさん取り入れようと思っています。肌寒い日もあるかと思えますので、長袖・長ズボンを追加して頂き、着替えの枚数は多めをお願いいたします。

お芋ほりやハロウィンなど子ども達と一緒に楽しみたいと思っていますので、今月もよろしくお願いたします。



【2歳児】

★今月の保育目標★

- ・自分の持ち物を準備したり、決まった場所にしまえるようにする

園庭では虫捕り網を片手に「まてー!!」と汗だくになって追いかけたり、砂場遊びを楽しんでいます。保育者に促され、ズボンの着脱もできるようになってきたさくら組さん。そろそろ上着の着脱も自分で行っていこうと思います。

体をたくさん動かして汗ばむこともありますので、肌着や上着は少し大きめの方が自分で脱ぎ着がしやすいです。「やる気」が下がらず最後まで行うことができるようにサイズの調整をお願いします。

